

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Gosier, le 18 décembre 2025

LA MUTUELLE MARE GAILLARD ET LA CRESS GUADELOUPE S'ALLIENT POUR PROMOUVOIR L'INNOVATION SOCIALE ET SOLIDAIRE

La Mutuelle Mare Gaillard (MMG) et la Chambre Régionale de l'Économie Sociale et Solidaire des Îles de Guadeloupe (CRESS) ont officialisé leur partenariat le 18 décembre 2025. Cette collaboration vise à accompagner les jeunes porteurs de projets à impact social dans le cadre du Prix Générations Solidaires by MMG.

Acteurs majeurs du territoire guadeloupéen, la Mutuelle Mare Gaillard et la CRESS Guadeloupe unissent leurs forces pour soutenir l'émergence d'initiatives innovantes et durables au service de la cohésion sociale.



Cette alliance stratégique s'inscrit dans le cadre du Prix Générations Solidaires by MMG, dispositif lancé pour identifier et accompagner les jeunes porteurs de projets à fort impact social en Guadeloupe. La CRESS Guadeloupe, acteur de référence de l'ESS sur le territoire, apporte son expertise et son réseau pour assurer la réussite de cette initiative.



Les deux structures collaborent sur plusieurs volets :

- Accompagnement renforcé des projets lauréats grâce à l'expertise de la CRESS en matière d'Économie Sociale et Solidaire
- Sélection et valorisation des projets candidats en cohérence avec les valeurs de l'ESS
- Promotion de l'événement auprès des réseaux professionnels et des acteurs locaux de l'ESS
- Visibilité mutuelle à travers des actions de communication coordonnées